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地下鉄赤塚駅 2番出口に
エレベーターが設置されましたくらしを守り

商売を支える区政へ 稼働が始まった地下鉄赤塚駅のエレベーター。10 年もの
地元の運動と日本共産党板橋・練馬区議団とのスクラムが
実を結びました。私はひきつづき便利で住みよい板橋のま
ちづくりに全力でとりくみます。

くらしを守り
商売を支える区政へ

成増小学校の付近にバス停を
成増駅南口と光が丘公園付近のバス停までの約 1 キロ

の間には、バス停がひとつもありません。成増小学校付近
への西武バスのバス停設置は、地元の高齢者のみなさんに
とって切実な要求です。日本共産党板橋区議団は、バス会
社と交渉し、バス停設置を強く求めていきます。

都市農業を全力で守ります
　区議になって最初の本会議質問で、区内農
業をとりあげ、この 4 年間、機会あるたびに
本気の農業振興を訴えてきました。

2 年間農業委員もつとめました。東京でも
農地が残る板橋。失えば二度と戻らない貴重
な農地を残すため全力を尽くします。

商工業への支援は待ったなし
　区内製造業企業の約 72% は 20 人以下の小
規模事業者ですが、事業所の減少、商店の廃

業が相次いでいます。私は高崎市を視察し、
初質問以来、くりかえし「商店リニューアル
助成制度」創設
や産業融資の改
善を求めてきま
した。事業者に
寄り添い、区内
産業の振興を求
めます。

災
害
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2017 年に採択され、調印・批准の受付が始
まった核兵器禁止条約。核兵器の使用も実験も、
威嚇も禁止した画期的な条約です。区議会では
国に批准を求める陳情が審議されていますが、
自民党、公明党の反対で採択されていません。

安倍首相は、憲法に自衛隊を書き込んで海外
での武力行使を無制限にする改憲案をねらって
います。「安倍改憲 NO ！ 3000 万人署名」を

広げ、国民の世論と運動、市民と野党の共闘
をつよめるため、私もがんばります。

平和と憲法守り抜く
   核兵器禁止条約の批准を


